



**Nombre de alumno: Alejandro
Leonardo García Morales**

**Nombre del profesor: FERNANDO
LOPEZ SANTIZ**

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: comunicación oral

PASIÓN POR EDUCAR

Fecha: 20 de Septiembre del 2024

Unidad: Unidad 1

COMUNICACION ORAL

La importancia de la comunicación.

COMUNICACIÓN, EXPRESIÓN Y LENGUAJE :La comunicación humana surge por diferentes necesidades, tales como el contacto, la persuasión y la expansión.
La comunicación entre los seres humanos se define como un proceso sistémico que permite la interacción entre dos o más personas mediante un mismo código.

El proceso de la comunicación.

Emisor: Es quien transmite el mensaje, el que dice o hace algo con significado.
Mensaje: Se refiere a la información transmitida. Es lo que se dice.
Receptor: Es quien recibe el mensaje.

Elementos de la comunicación

Comunicación, proceso que involucra... Un emisor, que envía... Un mensaje a... Contexto... Un receptor, inmerso en un... Que determina el lenguaje, la respuesta, el proceso de decodificación, los códigos, al igual que la respuesta. Que a su vez convierte a este individuo en emisor.

comunicacion
oral

La comunicación
oral

161 Empero, aunque esta definición resulta pertinente, puesto que en ella interviene el habla, no abarca la amplitud del acto de habla o, de lo que se conoce como oralidad.

Es preciso, en este punto, ya que este apartado inicia con el objetivo de la comprensión, hacer referencia al concepto hermenéutica. Según Helena Beristáin, lo que este término implica, en un contexto filosófico, es: propone un sentido a partir del enunciador y tomando en cuenta la percepción evaluadora del receptor que es el intérprete”

Las leyes de
la retorica

La retórica se reduce entonces a un arte de hablar o de escribir bien. Sin embargo, la disciplina en su integridad debería comprender tanto la argumentación como la estilística, desde que disociar los aspectos vinculados con el sentido de los que atañen a los procedimientos equivale a mutilar la porción de la disciplina más estrechamente vinculada con un sinnúmero de situaciones de interacción social. La retórica implica también -o es- un sistema cognitivo.